



links:

Matthias «Mätthu» Plüss

Werkstattgeflüster mit Matthias Plüss

«Entweder liebst du es dahinzufitzen und die Landschaft an dir vorrüberausen zu sehen, oder nicht. Und wenn du es liebst, gibt es nicht vieles, was dir den Gedanken, mit deinem Rad unterwegs zu sein, verderben kann.»

Das Zweirad ist meine uneingeschränkte Leidenschaft. Ja, Fahrräder sind mein Leben. Das beginnt bereits morgens mit den ersten Gedanken des Tages und endet oft spät am Abend mit Gesprächen über irgendwelche Theorien und fixen, teils auch surrealen, Ideen. Dafür stehe ich bedingungslos ein und möchte dies an meine treue Kundschaft weitergeben.

Fahrrad ist nicht gleich Fahrrad

Es gibt Leute, die sieben Tage in der Woche auf ihr Fahrrad steigen, während andere mehr an einem entspannten Wochenende ihren Spass haben. Dann sind da jene, die unsere MTBs auf teuflischen Trails an ihre absoluten Grenzen bringen, und andere, die eher darauf stehen, die Freiheit auf weniger anspruchsvollen Abfahrten zu genießen. Am Ende ist aber nur entscheidend, dass das Fahrrad ganz nach Deinem Geschmack personalisiert ist: Wähle Deine Übersetzung, Deinen Vorbau, Deinen Lenker sowie die Bauteile, die sich am besten an Deinen Fahrstil anpassen und natürlich optisch zu beeindrucken vermögen. Bei der Personalisierung kannst Du soweit gehen, wie du willst. Diese Philosophie ist meine Verpflichtung: Dir exakt das Fahrrad zu überreichen, dass Du brauchst und genau auf Deine Bedürfnisse zugeschnitten ist.

Meine Anstrengungen zielen zuletzt nur auf eines ab: die Freiheit, und diese meiner Kundschaft weiterzugeben. Und natürlich soll das Fahrrad als Aufforderung verstanden werden, die Freiheit in der Bewegung zu erfahren. Das Fahrrad ist für mich das Symbol von Freiheit schlechthin. Wir nutzen es in allen Lebenssituationen, wenn wir zu Freunden fahren, zum Grillieren am See, für den Einkauf oder für das After-Ride-Bier.

Was bietet Euch furcletta bike

Als erstes die volle Aufmerksamkeit, Euch und Eurem künftigen Traumrad gegenüber. Wir nehmen uns Zeit, die gemeinsame Leidenschaft zu teilen und dabei noch etwas Schönes, Personalisiertes zu schaffen. Das Rad hat eine Seele mit langer Lieferzeit. Mit der Hauptmarke Orbea stehen fertige Serienprodukte, mit spanischem Qualitätssiegel, bereit. Dabei besteht natürlich auch die Möglichkeit zur Individualisierung. Zusätzlich habe ich mittlerweile den Mut, mit Stahl- und Titanrahmen in eine Nische einzudringen, welche bisher nur von absoluten Fahrradliebhabern und «Cyclopathen» verstanden und gefahren wird. Stahl und Titan weisen die sauberste und ökologischste Bilanz im Fahrradrahmenbau auf, da am wenigsten Energie benötigt wird. Ausserdem lässt das Material sich hervorragend wiederaufbereiten. All diese Gedanken gibts für Euch, vorerst frei zu erleben. Und wer weiss, vielleicht entsteht durch Deinen / Euren Spontanbesuch ein neuer Fahrradtraum.

Wir sind auch nordisch!

Als Testzentrum der österreichischen Traditionsmarke Kästle steht euch ein auserwähltes Sortiment an Langlaufskis, Skin und Skating zur Verfügung. Tradition versus Mainstream – testen und profitieren lohnt sich!



Adresse: furcletta bike gmbh
Hauptstrasse 20, 7076 Parpan
Telefon: 41 81 525 55 35
E-Mail: info@furcletta.bike
Web: www.furcletta.bike,
www.furcletta.rent

In Kürze: Veloliebhaber:innen sind nicht nur aufgrund des Services bei uns am richtigen Ort, sondern auch wegen der Tretstube: für einen gemeinsamen Kaffee, zur Tourenbesprechung oder einfach nur um zu genießen.